

## Aktivitas Kelas Besar: Refleksi

No.	Pernahkah kamu melakukan pemberdayaan berikut?	Tidak	Pernah
1	Mengajak anggota keluargamu berdoa bersama		
2	Mengajak anggota keluargamu ikut Misa di gereja		
3	Mengajak teman yang sendirian untuk main bersama		
4	Mengajak teman untuk ikut kegiatan gereja (misdinar, BIR, koor anak-anak, koor lingkungan, pertemuan lingkungan, lomba di gereja, dll)		
5	Memberi orang lain kesempatan untuk memimpin dalam kelompok		
6	Menghibur teman yang bersedih		
7	Membantu teman berdamai dengan orang lain		

Tuliskanlah pengalamanmu melakukan pemberdayaan!



### Doa Penutup

P : Marilah kita berdoa.

U : Allah yang Mahabaik, kami bersyukur karena kami dapat belajar cara melakukan pemberdayaan dari perumpamaan tentang pekerja kebun anggur dan teladan Santa Angela Merici. Berilah kami semangat untuk mau melakukan pemberdayaan dalam hidup sehari-hari. Demi Kristus, Tuhan dan Pengantara kami. Amin.

### Nyanyian Penutup

## AKSI PUASA PEMBANGUNAN 2024 KEUSKUPAN BOGOR

*"Bersatu Memberdayakan Umat Dalam Menyongsong  
Kedatangan Tuhan"*

### ANAK-ANAK

### PERTEMUAN IV

### GEREJA BERSATU MEMPERDAYAKAN UMAT

#### Salam

P : † Dalam nama Bapa dan Putra dan Roh Kudus.

U : Amin.

P : Tuhan beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

#### Kata Pengantar

Anak-anak yang terkasih dalam Kristus, dalam pertemuan terakhir ini kita diajak untuk bersatu melakukan aksi pemberdayaan. Semoga dengan aksi pemberdayaan kita lakukan, Gereja Keuskupan Bogor dapat menyongsong kedatangan Tuhan seturut dapat selalu memperbaharui semangat kita untuk melakukan perubahan yang baik sebagai anggota Gereja.

#### Doa Pembuka

P : Marilah kita berdoa

P+U : Allah Bapa yang Mahabaik, kami bersyukur atas segala rahmat yang telah Engkau berikan kepada kami. Terima kasih karena Engkau telah memberi kami berbagai anugerah dan potensi yang dapat kami gunakan untuk hidup menggereja. Kami mohon bimbinglah dan terangilah hati kami supaya kami mampu menghadapi pelbagai macam tantangan dalam upaya memberdayakan umat demi perkembangan Gereja-Mu. Demi Kristus, Tuhan dan Pengantara kami yang hidup dan berkuasa bersama Dikau dalam persekutuan dengan Roh Kudus, Allah sepanjang segala masa. Amin.

## Kisah Kehidupan

### Santa Angela Merici

Angela dilahirkan di Desenzano, sebuah kota kecil di Italia, sekitar tahun 1474. Kedua orangtuanya meninggal dunia ketika ia berusia sepuluh tahun. Ia dan satu-satunya kakak perempuannya yang tiga tahun lebih tua usianya amat sangat saling mengasihi. Seorang paman mereka yang kaya raya membawa kedua gadis tersebut masuk dalam keluarganya. Masih belum pulih kesedihannya karena kehilangan kedua orangtuanya, Angela kembali terpukul ketika kakak perempuannya juga meninggal dunia.



Karena kakak perempuannya itu meninggal sebelum seorang imam sempat memberinya sakramen terakhir, Angela amat khawatir akan keselamatan jiwanya. Yesus menyatakan kepadanya bahwa kakak perempuannya telah selamat. Angela merasakan suatu perasaan damai memenuhi jiwanya. Ia mengucapkan syukur kepada Tuhan dalam doa. Angela ingin melakukan sesuatu untuk menyatakan rasa terima kasihnya. Keinginannya itu membuatnya berjanji untuk melewatkan seluruh sisa hidupnya dengan melayani Tuhan sehabis-habisnya.

Ketika berusia sekitar dua puluh tahun, Angela mulai memperhatikan anak-anak di kotanya sedikit sekali memiliki pengetahuan tentang agama. Angela mengajak beberapa teman perempuannya untuk bergabung dengannya untuk memberikan pelajaran agama. Teman-teman Angela dengan penuh semangat membantunya mengajar anak-anak. Pada waktu itu belum ada biarawati dari suatu ordo religius tertentu yang memberikan pelajaran. Belum pernah ada yang memikirkan hal itu.

Santa Angela Merici adalah orang pertama yang mengumpulkan sekelompok perempuan untuk membuka sekolah bagi anak-anak. Pada tanggal 25 November 1536, dua puluh delapan perempuan muda mempersembahkan hidup mereka kepada Tuhan. Itulah yang menjadi asal mula berdirinya Ordo Santa Ursula (OSU). Angela mempercayakan kongregasinya kepada perlindungan Santa Ursula. Oleh karena itu ordo mereka diberi nama sesuai nama santa pelindung mereka.

Pada mulanya, para perempuan itu tetap tinggal di rumah mereka masing-masing. Oleh karena berbagai macam halangan dan kesulitan, diperlukan waktu yang cukup lama sebelum pada akhirnya mereka dapat hidup bersama dalam sebuah biara. Angela wafat pada tanggal 27 Januari 1540 pada saat kongregasinya masih dalam tahap awal berdiri. Kepercayaan kepada Tuhan telah banyak kali menolong Angela mengatasi berbagai macam pencobaan berat yang harus ditanggungnya semasa hidupnya. Tidak ada keraguan sedikitpun dalam hati Angela bahwa Tuhan akan memelihara karya yang baru saja dimulainya. Dan memang demikianlah yang terjadi.

#### Diskusi:

1. Dengan siapa Santa Angela dan kakak perempuannya tinggal setelah kedua orangtua mereka meninggal?
2. Apa yang dilakukan Santa Angela untuk berterima kasih kepada Yesus atas keselamatan jiwa kakak perempuannya?

3. Masalah apa yang ditemukan Santa Angela saat mengamati anak-anak di kotanya?
4. Bagaimana cara Santa Angela Merici melakukan pemberdayaan terhadap anak-anak di kotanya?

#### Bacaan Kitab Suci (Matius 20:1-16)

#### Diskusi

1. Berapa upah yang dibayarkan sang pemilik kebun anggur kepada pekerja-pekerja kebun anggur?
2. Mengapa ada orang-orang yang mengganggu sepanjang hari?
3. Apa yang dilakukan pemilik kebun anggur kepada orang-orang yang mengganggu?
4. Pemilik kebun anggur dan Santa Angela Merici melihat ada masalah pemberdayaan di sekitarnya dan berusaha untuk melakukan aksi pemberdayaan. Aksi pemberdayaan apa yang dapat kamu lakukan untuk dapat lebih peduli pada orang lain?

#### Pembina merangkum hasil diskusi dengan anak-anak

#### Aktivitas Kelas Kecil: Mewarnai Gambar

Warnailah sesuai dengan kode warna!

